Le constructeur vosgien Socopa change d'échelle

by Le Moniteur - vendredi, avril 11, 2014

http://correspondances.fr/constructeur-vosgien-socopa-change-dechelle/

Fondée voici un demi-siècle, Socopa (Société de construction de pavillons) fait aujourd'hui figure de poids lourd parmi les constructeurs de la vallée vosgienne.

L'entreprise a investi dès le début des années 2000 dans des équipements à commandes numériques pour industrialiser sa production de murs rideaux et de maisons individuelles à ossature bois. Cette stratégie lui a permis de doubler ses effectifs et son chiffre d'affaires au cours des quinze dernières années et de prendre pied en Rhône-Alpes, en Auvergne et en région parisienne.

Doté d'une capacité de production annuelle de 70 000 m2 de murs-rideaux et d'environ 200 maisons en bois, Socopa dispose d'un bureau d'études de 17 personnes et se spécialise dans les réalisations complexes telle l'extension de logements à la cité universitaire Boudonville à Nancy ou la construction de logements de grande hauteur à Montreuil. L'entreprise a également créé en 2013 une filiale nancéienne dénommée Oxeo, qui propose des maisons en bois à hautes performances thermiques aux primo-accédants.

1/1